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Votolo dal consiglio la ripartizione dei fondi statali 

Regione: assegnati 
oltre 11 miliardi 
per l'irrigazione 

Stanziati un jniliardo per l'edilizia scolastica minore e 900 milioni per opere pub
bliche • La giunta ha risposto a diverse interrogazioni sulla situazione della sanità 

Scattano il 1° luglio 
gii aumenti per il 

personale della scuola 
I problemi relativi ai mi

glioramenti del trattamento 
economico del personale del
la scuola, previnti dalla legge 
sul riordinamento dei ruoli e 
delle carriere, sono stati di
scussi l'altro giorno, nel cor
so di un incontro che le se
greterie provinciali di CGIL 
CISL UIL scuola hanno avu
to con il provveditore agli 
studi. 

II provveditore si è impe
gnato a predisporre tutte le 
misure necessarie a garantire 
l'immediata corresponsione di 
quanto spetta ai lavoratori 
della scuola (secondo il con
tratto) dal 1. luglio di que
st'anno. 

fil partltcH 
C O N V E G N O M E T A L M E C C A N I -

CI — Si svolgerà oggi, alle ore 9 , 
presso l ' Istituto di studi comunisti 
• Palmiro Togliatti > a Frattocchie, 
un convegno regionale dei quadri 
operai metalmeccanici e chimici su: 
« V A L U T A Z I O N I POLIT ICHE SUL
LE CONCLUSIONI CONTRATTUA
LI L ' I M P E G N O DEGLI OPERAI 
C O M U N I S T I NELLA C A M P A G N A 
ELETTORALE ». Introduce S I R O 
T R E Z Z I N I della Segreteria della 
Federazione romana del PCI. Con
clude G I N O GUERRA della Sezione 
problemi del lavoro della Direzione 
del PCI . 

S E Z I O N E SCUOLA — In Fede
razione alle 17 (C. Morg ia ) . 

M U T I L A T I E I N V A L I D I D I 
GUERRA — Domani in Federa
zione alle 17 ,30 (Mar in i V . ) . 

C O M I Z I — VELLETRI : alle 
18 ,30 zona Quattro Miglia (Vel ie-
tri e Maggiore); Zona Colle Otto
ne alle 19 (Ferretti-Gasbarri). 

ASSEMBLEE — CELIO alle 18 
incontro con i reclutati ( V i t a l e ) : 
ALBERONE alle 18 ,30 (Tromba-
d o r i ) ; A P P I O N U O V O alte 1 7 , 3 0 
(Cesare Fredduzzi); TRASTEVERE, 
17 ,30 posti di lavoro ( N a r d i ) ; 
SAN SABA alle 17 incontro com
mercianti (Mazzarel la) ; ALBUC-
C I O N E , alle 19 (Funghi ) ; SETTE-
C A M I N I alle 18 (F ior ie l lo) ; N U O 
V O S A L A R I O alle 2 0 sul C C . 
(Speranza): M O N T E SACRO alle 
19 scrutatori e rappresentanti di 
lista; P O R T O F L U V I A L E alle 1 7 
attivo ( F a t t o n i O . Mancin i ) ; BOR
GO P R A T I alle 2 0 , 3 0 (Bagnato); 
MONTESPACCATO alle 1 8 , 3 0 
(Vend i t t i ) i O T T A V I A alle 1 8 , 3 0 
cellula S. Andrea (Fugnanesi); 
O T T A V I A - P A L M A R O L A alle 1 8 , 3 0 
( M a t t i a ) ; PONTE M I L V I O alle 
19 ,30 attivo (Ferrante) ; T O R R E 
SPACCATA alle 19 caseggiato ( A . 
Marroni ) ; BORGHETTO PRENE-
S T I N O alle 18 (Colaiacomo); 
C A S A L M O R E N A alle 19 attivo 
(Pro ie t t i ) ; ALESSANDRINA alle 
1 8 cellula Via del Grano; TOR-
V A I A N I C A alle 18 (Corradi ) ; FRA-
S C A T I - V E R M I C I N O alle 18 incon
tro (F . Ottaviano); LADISPOLI al
le 18 incontro via Roma; S A N 
M A R T I N O DI CERVETERI alle 
2 0 . 3 0 ( R o s i ) . 

CC.DD. — SAN BASIL IO alle 19 
(F i l ippet t i ) : F IDENE alle 2 0 , 3 0 
(Monte fo r te ) ; CASETTA M A T T E I 
alle 1 8 . 3 0 ; A C I D A alle 19 (Lear
d i ) ; Q U A R T O M I G L I O alle 1 9 
(Febbraro) ; TOR S A P I E N Z A alle 
18 ,30 (Galeot t i ) ; A P P I O L A T I N O 
alle 19 (G!23hj ) ; GREGNA alle 2 0 
(Spero); COCCI A N O alle 19; CAR-
P I N E T O olle 20 (Strufaldi ) ; M O N -
T E L A N I C O alle 1 8 . 3 0 (Strufa ldi ) ; 
C I V I T E L L A S. PAOLO alle 2 0 . 3 0 . 

S E Z I O N I E CELLULE A Z I E N 
D A L I — A T A C alle 17 ,30 in Fe
derazione segretari amministrativi e 
organizzativi delle cellule; imposta-
zione campagna elettorale (Tried
r ico) ; STEFER-T IVOLI alle 18 in 
sezione ass. (D'Andrea-Cesselon); 
E N E L - C I V I T A V E C C H I A alle 1 7 . 3 0 
ass. alla sezione * cune i > ( T i d e i ) ; 
ABETE alle 12 ,30 incontro ( M a m -
mucar i ) ; PP.TT. P I A Z Z A BOLO
G N A alle 1 0 , 3 0 incontro (Alessan
d r o ) ; S A B A T I N I alle 1 7 , 3 0 ass. ad 
A R I C C I A ( A . Piccarreta): A I F E L 
alle 9 , 3 0 ass. a P O M E Z I A (Cor
r a d i ) . 

CORSI E S E M I N A R I TEORICO 
P O L I T I C I — CASALPALOCCO al
le 18 ( X I I I ) Dibattito su « Auto
nomia e internazionalismo del PCI» 
( I . Evangelisti) . 

U N I V E R S I T A R I A — M E D I C I N A 
• I le 2 0 in sezione; E C O N O M I A al
le 2 0 in sezione; LETTERE alle 
10 .30 in sezione. 

Z O N E — > N O R D » a T R I O N 
FALE: alle 18 .30 responsabili mas
sa sezioni (Da inot to ) ; alle 18 at
tivo commissioni culturali sezioni 
(Benvenuti-Miracco); « COLLEFER-
RO-PALESTRINA > a PALESTRINA 
alle 19 attivo del collegio (Barlet
ta-Sbardella): « T I V O L I - S A B I N A » 
• T I V O L I alle 18 comitato cittadi
no a gruppo consiliare (Cicchetti-
Coccia). 

A V V I S I ALLE S E Z I O N I — 
Le sezioni della c i t t ì e della 
provincia ritirino questa sera 
presso i centri zona urgente ma
teriale di propaganda. Sono in 
vendita presso l'Amministrazio
ne della Federazione due pub
blicazioni al prezzo di L. 1 .000 
ciascuna: la prima è la raccolta 
della schede di orientamento cu
rata dal Gruppo Consiliare ca
pitolino, la seconda riguarda le 
lotte del movimento democrati
co e popolar* a Roma e Pro
vincia. 

FOCI — E* convocata per le 
ore 16 la Commissione lavoro su 
impegno della FGCI nella campa
gna elettorale nei luoghi di lavoro 
• cellule FGCI (Giordano) . Albano 
ore 1 8 , attivo PCI FGCI sulla cam
pagna elettorale (Ottaviano-Tobia) . 
Carpineto ore 16. Att ivo campagna 
elettorale (Brigant i ) . N . Franchel-
lucci ore 1 8 , Attivo campagna elet
torale ( M . Pompei ) . S. Severa 
ore 1 9 , 3 0 , Ass. Campagna elettora
le (Cascìanelli) . Balduina ore 1 7 , 
Assemblea circolo (Ve l t ron i ) . 

E' convocato per domani al
le ore 1 7 nel teatro della Fe
derazione l'attivo provinciale 
della FGCI sul tema: < L'impe
gno della FGCI per il voto dei 
giovani al PCI ». Relatore il 
cornp«9no Walter Veltroni se
gretario provinciale della FGCI. 
Conclude Renzo Trivelli della 
segreteria nazionale del PCI . 
A l termine dell 'attivo verrà 
proiettato il f i lm sulla vittoria 
dei comunisti nelle elezioni del 
15 giugno. 

I compagni dei circoli devono r i 
t irar* la copia del n. 10 di Roma 
Giovani • portar* i tagliandini del
la temer* . 

Oltre 11 miliardi, stanziati 
dal 'governo per l'irrigazione 
nel Lazio, sono stati assegna
ti dal consiglio regionale nel
la seduta di ieri. Altri provve
dimenti importanti che sono 
stati varati riguardano l'edi
lizia scolastica e le opere pub
bliche. Una parte sostanziosa 
della seduta, inoltre, è stata 
dedicata all'esame e alla ri
sposta a diverse interrogazio
ni presentate dai gruppi; una 
pratica, questa, in cui la giun
ta ha dimostrato di voler cam
biare decisamente metodo ri
spetto al passato, quando le 
interrogazioni giacevano per 
anni nei cassetti. Fra le più 
significative esaminate ieri, al
cune riguardavano problemi 
sanitari e dell'assistenza: In 
particolare la situazione esi
stente nella divisione di car
diochirurgia al San Camillo — 
la giunta ha comunicato lo 
stanziamento di 200 milioni — 
e i casi di salmonellosi regi
strati recentemente al San Gio
vanni. A questo proposito l'as
sessore Ranalli ria sottolineato 
che le cause di fondo della 
malattia (che, come è noto, 
ha colpito 14 neonati) non 
vanno ricercate all'interno del
l'ospedale. ma nelle cattive 
condizioni igieniche della città. 

EDILIZIA SCOLASTICA — La 
prima legge approvata dalla 
assemblea è un rifinanziamen-
to dei fondi già stanziati per 
l'edilizia scolastica minore. Si 
tratta, in massima parte, di 
somme destinate alla costru
zione o all'ammodernamento 
di scuole e di aule nei piccoli 
centri e alla realizzazione dei 
servizi igienici, di riscaldamen
to etc. La proposta di legge, 
illustrata dall'assessore De 
Mauro, prevedeva una spesa 
di 600 milioni. Dopo gli in
terventi del compagno Bor
gna e dei de Bruni e Mechel-
li. la somma è stata portata 
ad un miliardo. Le domande 
dei Comuni potranno essere 
presentate fino ad un mese 
dopo la pubblicazione della 
legge e sugli stanziamenti sa
rà chiamato ad esercitare un 
controllo il consiglio regio
nale. 

OPERE PUBBLICHE — La 
assemblea è poi passata al
l'esame di un provvedimento 
che stanzia 900 milioni per in
terventi d'urgenza su opere 
pubbliche. La somma — an
che in questo caso si tratta di 
un rifinanziamento di una leg
ge già esistente — sarà a di
sposizione dei Comuni per la 
riparazione di manufatti (pon
ti, strade, fogne etc.) che per 
il loro stato di precarietà sia
no pericolosi per i cittadini. 
La proposta, illustrata dall'as
sessore Panizzi, è stata ap
provata all'unanimità, dopo 
gli interventi di Mechelli e 
della compagna Marcialis. 

AGRICOLTURA — Ha preso 
poi la parola il compagno Sar
ti. assessore all'agricoltura. 
che ha illustrato la delibera 
per l'assegnazione dei fondi 
statali all'irrigazione. Si trat
ta, come abbiamo detto, di 
oltre 11 miliardi che sono sta
ti così distribuiti: 4 miliardi 
per opere nella piana di Tar
quinia. 2.5 nella zona di La
tina. 3.9 in quella di Anagni. 
Altri stanziamenti minori in
teressano il reatino, la zona 
di Cassino, di Pontinia. di 
Ostia e Maccarese, la valle 
del Lìri. l'agro romano in lo-
lacità Arrone, la conca di Se
ra. la vai di Paglia al confine 
con la Toscana. 

Annunciando il voto favo
revole del PCI, il compagno 
Bagnato ha lamentato l'esigui
tà dello stanziamento che il 
governo ha riservato al Lazio 
(solo 11 miliardi sui 260 com
plessivi). una somma in gra
do di coprire soltanto una par
te dei progetti presentati. 

Nell'ordine del giorno del 
consiglio figurava anche un 
adempimento molto" importan
te, l'elezione dei 9 membri del 
comitato regionale nei servizi 
radiotelevisivi. A questo punto 
sono esplosi i contrasti e le 
divisioni esistenti nel gruppo 
de. A differenza del consi
gliere Mechelli, il quale di
chiarava che la DC era pron
ta ad esaurire l'ordine del 
giorno della seduta, il segreta
rio regionale Di Tillo chiede
va che si soprassedesse per
ché il suo partito, impegnato 
nella definizione della candi
datura, non era stato in gra
do di esaminare il problema. 
La seduta è stata sospesa e-
la conferenza dei capigruppo 
ha deciso di rinviare relezio
ne alla prossima riunione del 
consiglio, e di procedere im
mediatamente — come richie
sto dai comunisti — alla ele
zione dei *10 rappresentanti 
nella consulta per l'emigra
zione. 

Il consiglio inoltre ha so
stituito i membri dei colle
gio dei revisori dei conti 
(Bernardi. PRI, Velletri. PCI, 
e Santarelli. PSI, sono suben
trati ai dimissionari De Catal
do. Sarti e Dell'Unto) e ha e-
letto due membri supplenti del 
comitato di controllo sugli at
ti delle province (Natoti. Pdup, 
e Pittorino. PLI). 

Un'altra malefatta dell'amministrazione capitolina dopo i regali ai concessionari della Casina delle Rose 

Colpo di mano per Villa Strohl-Ferri: 
la giunta autorizza i lavori abusivi 

» f > , - * • , < 

A Consiglio comunale sciolto, la ripartizione ai lavori pubblici ha consentito la prosecuzione delle opere illecite sequestrate 
'nell'agosto scorso • Un voltafaccia in disprezzo del piano regolatore, dei vincoli ministeriali, della stessa decisione della ma
gistratura • Ferma denuncia del compagno Della Seta - Il parco, di proprietà dello stato francese, è destinato a verde pubblico 

Un particolare dell'interno di Villa Strohl • Fern 

Ne dovrà essere stabilita l'esatta quantità somministrata prima dell'intervento alle tonsille 

Perizia per l'anestetico iniettato 
al bambino morto dopo l'operazione 
L'autopsia ha confermato che il piccolo Giancarlo non soffriva di alcun male quando è entrato 
in camera operatoria — Ordinati accertamenti anche sul funzionamento della clinica Vernarelli 

Alle 9,30 al cinema Metropolitan 

Domani manifestazione 
con Ingrao e Pratesi 

«Gli studenti con il PCI, per contare di più»: at
torno a questa parola d'ordine la FGCI ha indetto una 
manifestazione per domani mattina, alle 9.30, al cinema 
Metropolitan, in via del Corso. All'incontro interver
ranno Pietro Ingrao, della Direzione del PCI, candidato 
alla Camera; e Piero Pratesi, che si presenta come in
dipendente nelle liste comuniste per il Comune e la 
Camera dei deputati. Parleranno anche Antonio Seme-
rari, del direttivo della FGCI. candidato alla Camera 
e Massimo Cervellini, responsabile dei comitati unitari 
degli studenti candidato al Comune. 

Con questa manifestazione si conclude un'intensa 
settimana di iniziative promosse dalla FGCI nella scuole. 
Davanti a molti istituti della capitale si sono svolte in 
questi giorni affollate assemblee con i giovani, prima 
che iniziassero le lezioni o all'uscita. Più che di comizi 
si è trattato di veri e propri dibattiti, in cui gli studenti 
sono intervenuti affrontando i maggiori problemi all'or
dine del giorno nell'attuale situazione politica, in vista 
della scadenza elettorale del 20 giugno. 

Numerose sono anche le iniziative in programma 
per oggi. Eccone l'elenco: Francesco D'Assisi, alle 7.45 
con Veltroni: Benedetto da Norcia alle 10,30 con Vel
troni; Val lauri alle 7,45 con Giansiracusa. Giorgi, alle 
7.45 con Cervellini; Confalonieri, alle 8.15 con Cristina 
Pecchioli; XXIII scientifico, alle 13 con Giansiracusa; 
Ostia, alle 7.30 con Ferraioli; Albertelli. alle 8 con Leoni; 
Tasso ale 13 con Semerari; Archimede alle 10 con Fer
raioli: Matteucci alle 13,30 con Ferraioli: Sarpi alle 8 
con Grazia Coda: Sella alle 8 con Bettim: Virgilio alle 
7.30 con Micucci; tecnico di Spinaceto alle 13.15 con 
Cervellini. 

L'autopsia eseguita ieri sul 
corpo di Giancarlo De Vito 
— il bambino morto lunedi 
scorso pochi minuti dopo la 
operazione alle tonsille — ha 
confermato che il piccolo era 
completamente sano al mo
mento dell'intervento chirur
gico, compiuto nella clinica 
«Vernarelli» in via Chieti. 
Dovranno quindi essere effet
tuati gli esami tossicologici 
per stabilire la quantità di 
anestetico somministratagli 
prima dell'operazione. Il so
stituto procuratore della Re
pubblica, Luciano Infelisi, 
che conduce l'inchiesta sulla 
morte del bimbo sembra che 
annetta grande importanza 
a questo tipo di analisi. In
felisi, come è noto, ha già 
fatto notificare al chirurgo 
Antonio Vernarelli e all'ane
stesista Luigi D'Ascanio, al
trettante comunicazioni giu
diziarie. 

Si tratta infatti di stabilire 
se il decesso del piccolo sia 
stato causato da imperizia o 
negligenza dei medici oppure 
se sia da attribuire a quella 
dose di « fatalità » o di « im
ponderabile» sempre presen

t e in ogni tipo di intervento 
chirurgico, anche il più bana
le. In pratica verranno esa
minati ì tessuti polmonari di 
Giancarlo per verificare se 
trattengono una quantità più 
o meno elevata di etere. A 
questo proposito, tuttavia, c'è 
da dire che ben difficilmen
te sarà possibile compiere 
un'esame attendibile al cento 
per cento. 

Ma le attenzioni del magi

strato inquirente si sofferma
no anche su altri punti della 
vicenda. In particolare si do
vrà stabilire come mai la 
direzione della clinica abbia 
aspettato oltre un'ora e rrjez-
za prima di trasferire il bam
bino in stato di coma al re
parto rianimazione del Poli
clinico (distante solo poche 
centinaia di metri e in gra
do di garantire un intervento 
senz'altro più efficace). Il 
chirurgo Vernarelli e l'ane
stesista D'Ascanio hanno af
fermato che Giancarlo era 
uscito dalla sala operatoria 
in condizioni normali, addi
rittura piangente dopo il ri
sveglio. I genitori hanno in
vece sostenuto che dalla sala 
il bimbo era stato condotto 
fuori in stato di totale in
coscienza. 

Il sostituto procuratore In
felisi ieri ha predisposto una 
serie di accertamenti ai qua
li i periti entro 50 giorni do
vranno fornire adeguate ri
sposte. In particolare il ma
gistrato ha chiesto di stabili
re le cause, i mezzi e l'ora 
della morte; se l'operazione 
è stata eseguita correttamen
te: se erano stati compiuti i 
necessari accertamenti sanita
ri; se l'anestesia è stata fat
ta in modo corretto per qua
lità, quantità e mezzi. I pa
riti dovranno anche accerta
re se i medici sono interve
nuti tempestivamente per la 
rianimazione del bambino e 
se le attrezzature della clini
ca e i medicinali di cui essa 
dispone sono idonei e suffi
cienti per l'operazione 

PROMOSSO DALLA REGIONE D'INTESA CON LE CIRCOSCRIZIONI 

UN CENSIMENTO PER LE BIBLIOTECHE 
Il senso della decisione illustrato ieri alla Pisana dall'assessore De Mauro - «E' necessario {a-
re il punto sulla situazione per poter avviare un'attività di programmazione e risanamento» 

Con una manifestazione ieri al Civis 

Concluso il «mese di iniziative 
antifasciste» dei parastatali 

Calorosi applausi hanno 
accolto gli interventi dei 
rappresentanti della Resi
stenza cilena ed argentina. 
che hanno partecipato alla 
manifestazione svoltasi ieri 
al Civis. organizzata dalla 
federazione sindacati para-
stateli CGIL. CISL. UIL. Al
l'iniziativa — indetta a con
clusione del mese di mobili
tazione antifascista procla
mato dai sindacati dei pa
rastatali — per celebrare il 
XXXI anniversario della 
Resistenza, hanno aderito le 
organizzazioni sindacali del 
settore, il PCI, il PSI, il 
PSDI, la DC e l'ANPI. 

Nel corso della manifesta
zione, presieduta da Franco 
Fatica, hanno preso la pa
rola il compagno Leo Ca-
nullo per il PCI. il socia
lista Mano Zagari a nome 

' dell'ANPI. i sindacalisti Al
fredo Orsini e Bruno Loi. 
Sono inoltre intervenuti Pao
lo Cabras della DC, Antonio 
Casanova del PSDI, Lilly 
Mazzaferro rappresentante 
della Resistenza argentina e 
l'ex ambasciatore del Cile 
in Romania. Ha parlato an
che Florestano Vancini. re
gista del film « Il delitto 
Matteotti» che è stato 
proiettato alla fine della 
manifestazione. 

n compagno Canullo. nel 
suo Intervento ha, fra l'altro 
rivolto un appello perchè 
tutti i partiti democratici 
facciano la loro parte per 
garantire una libera e se
rena campagna elettorale, 
contrastando quelle forze 
che puntano al disordine per 
creare sfiducia nei confron
ti della democrazia. 

Un «censimento», prima d: 
tutto, è la cosa da fare: co
mitati di quartiere, circoscri
zioni. istituti culturali, asso
ciazioni di base lavoreranno 
di qui alla fine di giugno per 
completare un questionano 
sulle strutture bibliotecarie, i I 
centri di lettura, esistenti in 
ogni zona della città, facendo 
il punto sulla situazione. Poi. 
sulla base dei dati si pense
rà alla programmazione di 
serie iniziative di risanamen
to. Questi, in sintesi, i risul
tati dell'incontro tenuto ieri 
mattina alla Pisana tra l'as
sessore De Mauro, la dotto
ressa Sciascia, sovrintendente 
ai beni librari, e i rappresen
tanti circoscrizionali, di quar
tiere e dell'amministrazione 
capitolina sul problema delle 
biblioteche comunali. 

«Solo con il contributo at
tivo dei cititadini si può ave
re una radiografìa precisa . 
— ha detto la dottoressa 
Sciascia — per affrontare in 
un convegno, entro luglio, 
in modo più approfondito la 
questione della lettura pub
blica a Roma». Lo stato pie
toso delle biblioteche roma
ne, è noto. Ce ne sono 27, 
quasi sempre chiuse, con li

bri vecchi e scadenti, senza 
personale adeguato. 

« Il Comune di Roma ha 
27 mila dipendenti — ha det
to l'assessore De Mauro — 
ma non ha neppure un bi
bliotecario di ruolo». Natu
ralmente. l'amministrazione 
comunale di questi problemi 
non se ne è mai curata. E 
non ha nemmeno mai pensa
to a rendere operanti le leggi 
regionali che destinano fondi 
precisamente allo scopo di 
potenziare la rete dei centri 
di lettura pubblica. 

Se la situazioine è forte
mente negativa, non è però 
irrecuperabile. Intanto, si è 
detto all'incontro, nella capi
tale. accanto alle strutture co
munali. ci sono numerose bi
blioteche. pubbliche o priva
te. in musei, istituti di ricer
ca e scuole: di queste occor
re avere presto un quadro di 
insieme. * Bisogna sondare 
complessivamente le possibi
lità di lettura esistenti — ha 
sostenuto l'assessore De Mau
ro — e vagliare su questa ba
se le necessità che emergo
no dalla città ». 

Il questionano, preparato 
dalla Regione, è già stato :n 
pane distribuito. 

Allo studio 

una nuova terapia 

per il recupero 

dei tossicomani 
Sui problemi dell'assisten

za ai tossicomani, uno stu
dio è stato avviato in que
sti giorni dal centro per la 
lotta agli stupefacenti della 
Università di Roma, che sta 
svolgendo una sene di ri
cerche su alcune sostanze 
fisiologiche (a base di ormo
ni) capaci forse di provoca
re la disassuefazione alla 
droga. 

In particolare il centro — 
diretto dal professor Paro-
li — sta studiando la possi
bilità di utilizzare un medi
cinale (il «metadone») che 
produrrebbe nei tossicodipen
denti effetti psicologici simili 
a quelli provocati dall'uso de
gli stupefacenti (eliminazio
ne dell'ansia, del senso di an
goscia, capacità di sopporta
zione del dolore) senza ledere 
i tessuti vitali né in alcun 
modo danneggiare il fisico. 
Le ricerche condotte dal pro
fessor Paroli sono partite 
da analoghi studi portati 
avanti da alcuni scienziati in 
Svezia e negli Stati Uniti, due 
paesi dove il fenomeno della 
diffusione della droga ha co
nosciuto negli ultimi anni li
velli assai preoccupanti. 

La nuova terapia — secon
do il professor Paroli — 
comDorterebbe un solo in-
coveniente: gli assistiti infat
ti non potrebbero essere cu
rati in ambulatorio; per loro 
sarebbe necessario il ricovero 
in ospedale. Una circostanza 
che provocherebbe non pochi 
Inconvenienti nella attuale 
situazione di carenza di po
sti letto, nella quale versano 
i nosocomi romani. 

Intanto sembra che entro 
giugno la Regione approverà 
una nuova legge per l'assi
stenza ai tossicomani. A que
sto proposito — come è no
to — un progetto è stato già 
avanzato dal gruppo comu
nista. Nei prossimi giorni, 
probabilmente, un'altra pro
posta di legge sarà presentata 
dal gruppo consiliare della 
DC. 

Dopo le centinaia di milioni «regalati» al concessionari 
privati della Casina delle Rose, è di Ieri un secondo colpo di 
mano della giunta capitolina, rimasta in carica per l'ordina
ria amministrazione. La ripartizione ai lavori pubblici ha con
cesso una licenza per il proseguinento dei lavori abusivi a 
Villa Strohl-Fern, il grande parco nei pressi di Villa Borghese, 
di proprietà dell'ambasciata 
francese, ma vincolato a ver
de dal, piano regolatore. 

Come è noto, tutta una se
rie di impianti scolastici (per 
il liceo privato francese 
« Chateaubriand », una scuo
la con cimpi da tennis, ba
sket. e foot-ball) erano stati 
fatti costruire in disprezzo 
della legge vigente dalle au
torità francesi. L'estate scor
sa, però, la magistratura ave
va bloccato l'operazione abu
siva. ordinando il sequei^v? 
e la recinzione di tutti i la
vori. Successivamente, si pro
nunciò sulla questione anche 
il ministero dei beni cultu
rali. imponendo su Villa 
Strohl-Fern (che è uno dei 
parchi più belli della .città, 
ricchi di stona e di valore 
artistico) un vincolo paesisti
co e monumentale. Con lo 
intervento governativo, a det
ta di precise norme di leg
ge. qualsiasi iniziativa del 
Comune, non sarebbe stata 
in ogni caso sufficiente ad 
autorizzare interventi di ti
po urbanistico, senza il con
senso dello stesso ministro 
dei beni culturali. 

Malgrado il vincolo, mal
grado il blocco della magi
stratura e malgrado la stes
sa volontà del consiglio co
munale, gli amministratori 
capitolini sono stati «sensi
bili » alle pressioni d'oltr'Al
pe — che in questi mesi si 
sono fatte sempre più insi
stenti — e hanno concesso la 
licenza di continuare l'opera 
abusiva. Una vera e propria 
sanatoria, insomma, che la fa 
in barba a leggi e regola
menti. E allo stesso consi
glio comunale, di fronte al 
quale, quattro giorni prima 
dello scioglimento, in vista 
delle elezioni, il vicesindaco 
Merolli aveva dato piena as
sicurazione che la giunta 
avrebbe agito perchè si ripri
stinasse nella villa Strohl-
Fern lo stato dei luoghi, co
si come si trovavano prima 
agli sventramenti abusivi. 

« E' passata poco più di 
una settimana — ha com
mentato il compagno Della 
Seta, consigliere comunale 
del PCI — e siamo al volta
faccia più completo. Un'altra 
malefatta che si aggiunge a 
quella denunciata per la Ca
sina delle Rose, e ad altri 
scandali analoghi di cui ci 
sta giungendo notizia. Sem
bra che la giunta de voglia 
approfittare di questi giorni 
di vacanza del, consiglio — e 
probabilmente "del suo predo
minio politico — per portare 
a compimento talune opera
zioni che stava perseguendo 
da tempo. Anche su questo 
gli elettori dovranno giudi
care il 20 giugno. Lo stesso 
Merolli. ci aveva detto in as
semblea, che Villa Strohl-
Feni nessuno l'avrebbe toc
cata. Per •come le cose sono 
andate, è una vicenda che 
ha dell'incredibile, al punto 
che riesce persino difficile 
pensare all'esistenza di un 
gioco preordinato. Ora. la 
magistratura deve interveni
re con decisione, e le stesse 
Antichità e Belle Arti si deb
bono esprimere per fermare 
questo nuovo. ' inconcepibile 
abuso ». 

La vicenda di Villa Strohl-
Fern si trascina da molti an
ni. in una contesa che ha vi
sto volta a volta confrontar
si il Comune di Roma, e lo 
Stato italiano, con le autori
tà francesi, cui la villa ven
ne. nel 1926. concessa in ere
dità dal suo proprietario. Il 
piano regolatore, come è no
to, la destina a verde, metà 
privato, metà pubblico. Il 
parco, inoltre, è ravvivato da 
una caratteristica architettu
ra (gli atelier d'arte romani, 
della fine '800) che fa par
te del patrimonio culturale 
e storico della capitale (nel
la villa hanno alloggiato nu
merosi pittori, scultori, poe
ti. italiani e stranieri). 

Lo Stato francese, dal can
to suo. non ha mai voluto ri
conoscere i vincoli della leg
ge italiana, e ha preteso di 
trasformare il parco in suc
cursale del liceo Chateau
briand. distruggendo le co
struzioni esistenti, piante se
colari, pini, querce, roseti. La 
opposizione comunista, in più 
riprese, con il consenso delle 
altre forze democratiche, è 
riuscita in Campidoglio a 
strappare ordini del giorno 
perchè gli illeciti venissero 
impediti, e fosse ripnstinato 
il rispetto dei luoghi. 

Ultimamente. nell' agosto 
scorso, è intervenuta anche 
la magistratura, con una or
dinanza del pretore Infelisi. 
che ha disposto il sequestro 
con recinzione di campi spor
tivi. impianti per reti fogna-
tizie. palazzetti abusivi. Lo 
Stato francese, tramite l'am
basciata. si è opposto in mo
do protervo, boicottando l'i
niziativa giudiziaria, con lo 
accampare pretesi e inesi
stenti dintti di extraterrito
rialità. 

In sostanza, l'ambasciatore 
francese, assumendosi la re
sponsabilità degli illeciti, ha 
sempre nfiutato di assecon
dare la procedura del magi
strato. opponendo il princi
p e della non perseguibilità 
di un diplomatico (in realtà, 
responsabili dei lavon abusi
vi, non sono dei diplomatici. 
ma i titolari di una ditta di 
costruzioni italiana; c'è inol
tre da aggiungere che il cri
terio della «non perseguibili
tà » dei diplomatici non può 
essere illimitato, fino al pun
to che questi ultimi violino 
apertamente le leggi del pae
se che li ospita). 

VOLKSWAGEN 

consuma come 
una utilitaria 

aUTOCEOTRi 
baLDuma 

LETTI D'OTTONE 
E FERRO BATTUTO 

VEL0CCIA 
V I A LABICANA, 118-122 

V IA T IBURTINA, 512 

casseforti 

INTEROFFICE 
mobi l i per uff ic io 

ROMA 

VIA C A V O U R 1 4 4 

Te l . 4 7 . 8 1 . 4 9 - 4 8 . 6 4 . 2 0 

HOLIDAY ON ICE 
al Palazzo dello Sport 

Ancora una solista d'eccezione in Holiday on Ice 1976. SI 
tratta della canadese Ruth Hutchinson, brava ed affasci
nante star dell'edizione di quest'anno che ha vissuta ieri la 
prima applaudita serata al Palazzo dello Sport dell'EUR. 
La Rivista rimarrà a Roma fino a domenica 30 maggi* 

LA CINDOR AUTO 
dì CINI e D'ORAZl 

CONCESSIONARIA 

S.r.l. 

t^>^ne^Q\ 
R O M A 

PRESENTA 
le due nuove sorelle 

ALFETTA 1,6 GT - ALFETTA 2000 GTV 
NEL PROPRIO SALONE di 

Via L. SETTEMBRINI, 17 
(tratto Piazza. Mazzini - Ponte Matteotti» 

Tel. 310.797-354 883 
Assistenza e ricambi: 

Via Monti della Farnesina, 79 - Tel. 395 23 67 
Assistenza: Viale Ippocrate, 56 - Tel. 428.553-425.783 

Rateizzazioni senza cambiali fino a 42 mesi 


